



### 酷暑を乗り越えて～挑戦の成果を今後活かす～

約1か月にわたる夏休みが終わりました。今年は気温が35度を超える猛暑日も多く見られましたが、名取北高生は受験勉強、部活動、ボランティア活動など、様々な挑戦を続けてくれました。9月に入っても引き続き暑さが続くことが予想されるため、秋に向けても熱中症に注意しながら活動するようにしましょう。



### 名取北高校オープンキャンパス開催 ～中学生が夢をつかむ第一歩～



7月30日、中学生を対象としたオープンキャンパスを開催しました。当日は、約600名の中学生が参加し、本校の雰囲気や高校生活について知る貴重な機会となりました。オープンキャンパスでは、まず本校の教育方針や高校での学習と入試制度、高校卒業後の進路について教員から説明し、高校生活については生徒会長からのメッセージと、生徒会役員生徒が作成した学校紹介のスライド上映を行いました。その後、在校生が中学生に向けて高校生活の魅力や実際の学校生活について詳しく説明する時間を設け、参加した中学生たちは先輩たちの話に熱心に耳を傾けていました。

説明会終了後は部活動見学の時間を設定し、さまざまな部活動の雰囲気を実際に見学することで、本校の多彩な活動に触れていただきました。今回のオープンキャンパスが、参加した中学生たちにとって名取北高校をより身近に感じるきっかけとなれば幸いです。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

参加者からの感想の一部を紹介します。

- メリハリがつけられそう。学習に集中し文武両道できそう(複数)
- 進路を自由に選べるのだと実感した○にぎやかそうだった。良いと思う。
- 先輩の話がすごくよかった。身近で親切(複数)
- スライドだけでは分からなかったことがたくさん分かりました。
- しっかり学習をしつつ、楽しめる行事も多数あったので、あきることなく学校生活が送れそう。○教室(学校)がきれい雰囲気がよかった(複数)
- 地域活動が多くて良いと思いました。



剣道部



テニス部



演劇部

### 4つのグループが挑戦！ ～「2024 なとりこどもファンド」事業活動～



7月13日、文化会館小ホールで開催された「2024 なとりこどもファンド」の公開審査会に、本校から奉仕活動部と家庭部に所属している4グループが参加し、まちづくり活動のアイデアについてプレゼンテーションを行いました。審査の結果すべての企画が採択され、名取市が魅力的になるための活動を1年間行うこととなりました。新しくできた増田北地下道を明るくしたい、雷神山古墳の形のクッキーを作って社会貢献したい、交流を通して災害時に助け合える関係性を築きたいという思いで、生徒たちは企画しています。地域の皆様の応援を今後ともよろしく願いいたします。

1. 通りたくなる地下道へ！(奉仕活動部)
2. お菓子制作と販売(奉仕活動部)
3. 雷神山古墳PR(奉仕活動部)
4. 地域の人と仲良くなろうの会(家庭部)



## 子どもたちに科学の楽しさを届ける ～Let's 理科読ボランティア～

7月28日に、名取市図書館主催の「Let's 理科読」に、午前の部・午後の部合わせて25名の生徒がボランティアとして参加しました。このイベントは、名取市子ども読書推進事業の一環として、NPO 法人ガリレオ工房の協力もと、絵本と科学実験をコラボレーションさせた小学生のための企画です。今年は、「見て聞いてさわろう音」をテーマに、子どもたちがタピオカトロンボンや糸でんわを工作し、様々な音を出す実験のサポートを行いました。



ボランティアを通して学んだこと 3年 渡辺 莉央(岩沼西中出身)

私は今回のボランティア活動を通して、誰かに教えることの楽しさや喜びを感じることができました。私たちの役割は、事前に配られた資料をもとに、子どもたちに実験方法を教えることでした。小学生に教えるので、意味が伝わるように簡単な言葉を使うようにしたり、上手くできないときには目の前で実際に手本を見せたりしました。あくまでも私の役割は、手伝いをする事だったので、干渉しすぎないように気をつけました。

今回のボランティアは、小学生と一対一で向き合うものだったので、言葉や行動を選んでやらなければならなかった部分が難しかったです。でも、実験が成功して、新しい発見をしたときの小学生の笑顔がすごくキラキラしていて、ボランティアに参加して良かったと思いました。



## 弓道 国民スポーツ大会(旧国体) 出場決定

8月16日～18日に秋田県で行われた東北総合スポーツ大会弓道競技において、本校2年生の塚部美来さんが少年女子宮城県選抜チームとして出場してきました。塚部さんは、東北六県の少年女子出場選手18名中総合第1位の結果を残し、宮城県選抜チームの優勝に大きく貢献しました。10月に佐賀県で行われる国民スポーツ大会にも出場するので、引き続き応援よろしくお願いたします。

東北総合スポーツ大会を終えて 2年 塚部美来

今回初めて大きな大会に出場し、宮城県選抜チームに貢献できるような結果を出すことができたのか不安な部分がありました。この夏の強化錬成会でも納得のいく結果を出せず、自分の射型に悩むこともありました。しかし、コーチ、監督の指導の元、改善しながら練習を続けていくことで、徐々に的中を伸ばしていくことができました。



近的競技では、12射で10中と納得のいく的中を出すことができました。また、遠的競技では自己ベストを更新し、大会出場者の中でも最高の得点を出すことができました。今大会では、全てに満足したわけではありませんが、私が持っている力を発揮することができたと思います。今大会を超えるような結果を出し、日本一を目指して頑張りたいと思います。



## デイサービスセンター夏祭りボランティア

8月2日に、バイタルケア名取さくらん

の家で夏祭りが開催され、家庭部とギター

部が参加しました。家庭部は祭りの準備

やうちわ作りのブースを担当し、ギター部は日

頃の練習の成果を披露して、夏祭りの雰囲気を一

層盛り上げました。

福祉にも興味 1年 柴生 珠妃(浦戸中出身)

普段高齢の方と関わる機会が少ないのであまりうまくコミュニケーションを取ることができませんでしたが、自分にとって新鮮でやりがいを感じることができた体験になりました。想像していたより楽しく活動することができ、このような仕事にも興味を持つことができました。将来的にこのような仕事に就くことも視野に入れてみようかと思っています。また機会があればボランティアとして参加したいです。

新鮮でやりがいを感じることができた体験になりました。想像していたより楽しく活動することができ、このような仕事にも興味を持つことができました。将来的にこのような仕事に就くことも視野に入れてみようかと思っています。また機会があればボランティアとして参加したいです。

将来的にこのような仕事に就くことも視野に入れてみようかと思っています。また機会があればボランティアとして参加したいです。

また機会があればボランティアとして参加したいです。

参加したいです。



## 9月の行事予定

2日(月) 北高祭振休

3日(火) 1校時北高祭後片付け

6日(金) 7日(土) 3年共通テスト模試

10日(火) 考査日割発表

17日(火) 前期末考査

～20日(金)

